

Des fraises hors-sol à la ferme du Château



Olivier Père est cogérant du maraîchage de la ferme du Château. Photo LBP/A. W.

Lors de son ouverture en 2016, le maraîchage de la ferme du Château, à Chevigny-Saint-Sauveur, ne comptait qu'un hectare. Cinq ans plus tard, la culture des fruits et légumes s'étale sur 16 hectares. Si de nouveaux équipements ont été installés au fur et à mesure, Olivier Père, cogérant, se lance aujourd'hui dans la culture des fraises hors-sol.

« Nous avons installé deux mille pieds sous un tunnel de 50 mètres de long », explique-t-il. Ces fraises, contrairement aux vingt mille autres pieds qui poussent en pleine terre, ne seront pas accessibles à la

cueillette. « Nous les ramasserons nous-mêmes pour les proposer en barquettes directement au magasin. Cela va aussi nous permettre d'avoir des fraises sur une plus longue période, puisque les pieds produiront trois fois dans la saison. Environ à la mi-mai, en juillet et en septembre. »

Entre 4 000 et 5 000 € ont été investis. « C'est un essai, mais nous espérons que ce sera concluant. » Et pour les adeptes de la cueillette traditionnelle, les premières fraises devraient quant à elles rougir au début du mois de juin.

Alicia WARCHOLINSKI (CLP)